

# 15 Neffe der Noah

Von Ash\_Angela

## Kapitel 7: Die Anfangszeit

Zu Letzt schuf Gott denn Menschen, einen Mann und eine Frau und er taufte sie Adam und Lilith. Sie sollten die Krönung seiner Schöpfung sein und deswegen gab er ihnen Intelligenz und die Gabe zu Lieben. Denn sie sollten nicht, so wie die Tiere, nur an ihre Art Erhaltung denken. Doch mit der Zeit begann er zu überlegen denn Menschen, noch ein drittes mal, neu zu schaffen, denn Adam dachte gar nicht daran zu lieben und Lilith verliebte sich mehr und mehr in sein Sorgenkind Luzifer. Ja Adam und Lilith waren die zweite Generation Menschen, denn in die erste floss etwas zu viel von Gott und deswegen akzeptierte sie die Erde nie und sie waren so nie fähig sie zu berühren, deswegen taufte Gott sie um in Engel und lies sie im Himmel leben. Doch dann begann Luzifer sich auch in Lilith zu verlieben und da Gott wollte das jede seiner Schöpfungen glücklich war. Schuf er, statt die Menschen neu zu erschaffen, einen weiteren Garten auf Erden denn auch Luzifer berühren konnte und er und Lilith wurden glücklich. Doch nun war Adam allein, was Gott aber nie gewollt hatte und so schickte er ihn schlaffen und formte aus einer seiner Rippen ihm eine neue Frau. Aber er nahm ihm nicht nur eine Rippe sondern auch einen kleinen Teil seiner Seele und lies diesen mit in Evas Seele einfließen, welcher er zuvor auch ein kleines Stück entfernt hatte und mit diesem nun Adams Seele wieder vervollständigte. Und sein plan ging auf Adam und Eva verliebten sich in einander. Nun hätte alles perfekt sein können, doch Lilith Serin, Lilith´s erste Tochter, fand dies zwischen ihrem Onkel und seiner Frau so widerlich, das sie Eva verführte von dem verbotenen Baum zu essen, der sie und Adam sterblich machen würde. Gott war darüber so wütend das er sie in eine vollständige Schlange verwandelte, sprich sie verlor alles was sie hatte von einem Tier abgehoben. Aber es war zu spät, Adam und Eva waren nun sterblich und hatten somit nicht mehr das Recht im ewigen Garten zu leben und so musste er sie verbannen. Lilith wollte zwar sofort ihrem Bruder helfen und bot ihm an mit bei ihnen zu wohnen, doch er und Eva gaben ihr die Schuld am verhalten von Lilith Serin und sollten dies bis zu ihrem Lebensende nicht überdenken und an ihre Erben weiter geben.

Kain, der erste Sohn von Adam und Eva, übernahm denn Hass auf Lilith sofort ohne diesen zu hinter fragen, hatte er auch die Gabe von Gott bekommen zusehen, was wirklich vor ihm stand. Luzifer und Lilith liebten alle ihre Kinder egal ob sie mehr Nach Luzifer kamen und so zu denn ersten sogenannten „Magischen Wessen“ gehörten oder mehr nach Lilith und somit „Gesichter los“ waren. Doch denn Hass denn einst Lilith Serin auf Adam´s und Eva´s „anders sein“ gehabt hatte, hatte nun Kain auch noch zusätzlich. Abel war da ganz anders, er versuchte jeden persönlich kennen zu lernen und sich immer beide Parteien anzuhören. So kam es auch das er heimlich eine

wirklich gute Freundschaft zu seiner Tante und seinem Onkel aufbaute. Sie waren auch die einzigen die jemals erfuhren das er Kain's Gefährte war und die ihn jemals weinen sahen. Alle anderen lächelte er immer an und deswegen war er Eva's absoluter Liebling, ihr Sonnenschein und Kain könnte ihm jedes mal denn Hals deswegen umdrehen. „Sag mal was soll das... wir sind nur zu viert... wir sollten ehrlich zueinander sein.“, knurrte Kain eines Tages während er Abel an eine Wand ein kesselte. „Ich weiß nicht was du meinst.“, sagte Abel neutral und blick zur Seite. „Lüge mich noch einmal an und ich vergesse mich.“, knurrte Kain und drehte Abels Gesicht leicht grob zu sich. „Wenn du nicht willst das ich Lüge, dann frag mich nicht.“, sagte Abel erneut neutral und sah Kain kühl an. Darauf passierte etwas was Abel erst Steif wie ein Brett werden lies, doch recht bald krallte er sich an Kain, welcher ihn einfach geküsst hatte. Die nächsten 9 Monate war Abel überglücklich besonders als ihm klar wurde das er Schwanger war. Was er Kain auch am Abend der Geburt mitteilte, bevor er zu Lilith und Luzifer aufbrach, welche ihm halfen das Kind zu bekommen. Doch diese Nacht, die so glücklich begann, sollte traurig enden. Denn kaum hielt Abel ihr Kind in denn Händen, spürte er wie Kain ihn betrog und sofort zerbrach sein Herz in Tausende Stücke und während er seinen letzten Atemzüge tat, liefen aus seinen Augen blutige Tränen und er fragte mit gebrochener Stimme, die nur noch ein Hauchen war. „Warum Kain? Warum? Sieh doch was ich dir habe schenken können. Also warum?“. Danach schloss er seine Augen für immer. Lilith war erst zu geschockt um das ganze zu registrieren, doch dann warf sie sich haltlos schluchzend in die Arme ihres Mannes. Dieser bat die Tiere, die gekommen waren um Abel die letzte ehre zu erweisen, diesen auf ein Feld in der Nähe von Adam's und Eva's Lager zu bringen. Danach gönnte auch er es sich um seinen Neffen zu trauern und er schwor es sich ,dafür zu Sorgen das dies sich nicht, bei seinem Großneffen und jedem seiner Nachfolger, wieder holen wird.

Jahre vergingen in denen Kain von Gott mit der Verbannung und Entzug seiner Sondergabe bestraft wurde und Eva einen dritten Sohn gebar. Welchen sie Seth nannte, doch dies war das einzige was dieser wirklich für sich bekam. Denn er wurde dazu erzogen genau wie Abel zu sein und wehe er war es einen Moment lang nicht. Erst hatte David, Kain's und Abel's Sohn, versucht mit seinen Großeltern zu reden, doch er war von Eva brutal ermordet worden. Sobald sie das Zeichen auf seiner Stirn gesehen hatte, denn ihr Abel hätte niemals so etwas schmutziges getan, nein nicht ihr reiner Abel. David's Gefährtin hatte diesen Schock nicht verkraftet und leider ihr 5tes Gemeinsames Kind mit in denn Tot genommen. Daraufhin hatten Lilith und Luzifer nichts weiter tun können als Gott zu bitten er würde Seth die Möglichkeit geben, ein neues freies Leben nach diesen führen zu können und so sollte es sein. Seth sollte immer wiedergeboren werden bis er schließlich als Noah sagte: „Danke ich war glücklich. Ich habe 13 bald 14 wundervolle Kinder. Ich möchte nun ewig schlaffen.“. Und Gott erfüllte ihm diesen Wunsch gern. Es schien endlich Frieden eingekehrt zu sein unter denn Menschen, doch dann erschuf Adam, der Millennium Graf, seinen ersten Akuma.